

Gemeinnütziger Verein „Freunde der Gutskirche Schönfeld e.V. plant Rettung der Backsteinsalkirche des bedeutenden Baumeisters Conrad Wilhelm Hase

Am 18. 3. 2011 hat der Förderverein die von Verfall und Abriss bedrohte Schönfelder Backsteinkirche (1885 geweiht, Gemeindekirche bis 1976) gekauft. Der Verein hatte sich im August 2010 gegründet, um die evangelische Kirche beim Erhalt des Baudenkmals zu unterstützen. Trotz des fortschreitenden Verfalls des kultur- und kunsthistorisch bedeutenden Gebäudes gestattete das Kirchspiel Schinne dem Verein weder das Betreten des Gebäudes noch das Ergreifen dringend erforderlicher Notsicherungsmaßnahmen. Allein dies hat im vergangenen Winter weitere Bauschäden möglich gemacht, die die Sanierung um wenigstens 10.000 € verteuern werden. Dem Verein blieb, um die Kirche retten zu können, keine andere Möglichkeit als der Kauf. Unbeachtet der erheblichen Enttäuschung über die Haltung des Kirchspiels sind die 120 Vereinsmitglieder nun endlich in der Lage, die Notsicherung des Sakralbaus anzupacken. Baustart wird schon im Juni sein, so der Eigenmittelanteil für die Instandsetzung aufgebracht werden kann. Deshalb bittet der Förderverein dringend um Spenden. Helfen Sie mit und entscheiden Sie mit uns, wie wir die ehemalige Gutskirche künftig zum Nutzen der Region mit Leben füllen können; Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge und Ihre Unterstützung!

Ihre Uta-Barbara Riecke (Vereinsvorsitzende)



Informationen zum Verein und zur Kirche unter: www.gutskirche-schoenfeld.de

Spendenkonto: Konto Nr.: 30 100 363 36, BLZ: 810 50 555, Kreissparkasse Stendal

